

Notre envoyé spécial à Moscou Emile MEYRIAL téléphone :

Consolation pour L'ETOILE: le C. S. K. A.

a battu VILNO (4^e équipe russe) de 23 pts

AVEC LES ARDENNAIS A MOSCOU

que sur le plan individuel, on ne peut que complimenter.

Dans la petite colonie de supporters, c'était la consternation mercredi soir. Mais comme le disait Perniceni fort justement : « L'écart est celui qui existe : il faut reconnaître qu'il n'y a rien de comparable entre nos deux clubs ».

Le seul objectif à la mi-temps était de ne pas accumuler un retard plus grand. Hélas ! il aurait fallu pour cela au moins 5 Beugnot !

De toute évidence, les jeunes

se déroula dans la plus cordiale ambiance.

Il y eut, bien sûr, les allocutions d'usage : le Président de la Fédération Soviétique, Me Grétére, Président de l'Etoile, M. André Lebon, Maire de Charleville qui remit à son hôte un exemplaire du plat rituel offert par la Municipalité !

Pendant ce temps, du côté des joueurs, on refaisait les forces défaillantes de la veille. Des hors-d'œuvre très variés, du caviar, des crustacés, du homard cuit avec une sauce au piment,

UNE JOURNEE A LA VODKA !

étaient surclassés en taille comme en technique et ce n'est pas une honte de l'avouer. Nous sommes même en droit de nous demander si l'équipe de France elle-même ne saurait par largement battue par cette équipe de club. Nous ne voudrions pas tenir le pari.

La journée d'hier a été pour les joueurs le jour de sortie. Ils le méritaient bien. Visite du Kremlin le matin et à 13 heures, réception à l'Hôtel Métropole par le Commissariat aux Sports. Le président de la fédération de basket de l'U.R.S.S. faisait les honneurs. Un lunch

littesse. Il ne nous souvient plus

tres bien, mais il nous semble avoir vu un des joueurs de l'Etoile (nous taisons lequel et il nous en remerciera) tremper des morceaux de saucisse dans le café, à la fin du repas, et les déguster... sous l'effet euphorique de la vodka !

Réunion des plus sympathiques qui se termina dans une ambiance chaude et bruyante. A peine remis de leurs émotions folkloriques, les Ardençais se « retrempeaient » dans l'atmosphère nationale à l'Ambassade de France, à 17 heures.

Il faut le dire, ce fut une réception chaleureuse. M. Dejean, ambassadeur et Mme, M. Schmid, l'attaché et le secrétaire d'ambassade nous ont accueilli avec une gentillesse, une simplicité qu'il est de notre devoir de louer. Pas de discours. Ils surent mettre tout le monde à l'aise et si les conversations entre l'Ambassadeur, MM. Lebon, Grétére, Lemerre, etc... portèrent sur des problèmes plus ou moins ardues, Mme Dejean, M. Schmid et leurs collaborateurs discutèrent basket et sport.

de famille. Tous les membres aidant, la température était celle d'une excellente réunion.

Le whisky et le champagne de la délégation ardennaise ont hautement apprécié cette réception sans appareil et combien sympathique. Que M. l'Ambassadeur de France en URSS et Mme trouvent dans « L'Ardennais » tous nos remerciements.

Le soir, c'était du spectacle au programme. Pour les uns, un inoubliable « Lac des Cygnes » avec les vedettes du Théâtre Bolchoï, pour d'autres les marionnettes du Théâtre de Moscou, pour d'autres, le Cirque de Moscou... Tant et si bien qu'on se retrouva pour le repas du soir à 22 h. 30 !

Le si utile accompagnateur de l'Agence Havas, M. Decouchy, offrit à l'occasion de cette dernière soirée moscovite, la vodka classique (encore !). Cela finit de guérir certaines gripes et tous avaient le moral à la veille de regagner Charleville. Ce soir, en effet,

vers 20 h. 30, l'arrivée est prévue en gare de Mézières-Charleville. Cela apparaît presque incroyablement, vu de Moscou à l'heure actuelle.

Nous quitterons la capitale de l'URSS aujourd'hui à 14 h. (heure locale) alors qu'il sonnera midi à l'horloge de la place Ducale.